

Communiqué de presse du 24 septembre 2024

**L'opération
«Le respect : ensemble ! »**



Le 23 septembre 2024, la présidente de l'ANATEEP*, la sénatrice Florence BLATRIX, a lancé au collège Michel Berson Bellevue, à Crosne (Essonne), en partenariat avec Île-de-France Mobilités, la 38ème campagne annuelle d'éducation à la sécurité et à la citoyenneté « Transport Attitude ». Cette édition "permettra à l'association de franchir les 6 millions d'élèves sensibilisés depuis la 1ère campagne" s'est-elle félicitée. Au cours de la journée près de 240 élèves de 6e ont été sensibilisés aux questions de sécurité et de citoyenneté dans les transports scolaires. De nombreuses personnalités étaient présentes : David Julliard, adjoint à la délégation interministérielle à la sécurité routière, les partenaires d'Île-de-France Mobilités, des transporteurs, du constructeur IVECO Bus et des représentants de la communauté éducative et associative.

Lors de son intervention David Julliard a rappelé : "Pour cette campagne "Le respect : ensemble", la DSR se félicite qu'on ne se focalise pas uniquement sur les gestes mais aussi sur les attitudes et les comportements pour que la sécurité routière gagne encore les combats et ils sont nombreux."

L'ANATEEP a choisi en effet d'axer sa 38ème campagne « Transport Attitude » sur le thème du respect. Le respect envers les autres (élèves, personnels de conduite et accompagnants), le respect des règles de sécurité qui sont indissociables du bon déroulement des trajets (port de la ceinture, transport assis...), le respect du matériel, avec un rappel des règles : ne pas détériorer l'autocar et ne pas le salir, maintenir un environnement agréable et propre lors des trajets.

*Association nationale pour les transports éducatifs de l'enseignement public (ANATEEP)